

全校朝会講話 「個人面談と読書週間」

全校のみなさん、おはようございます。

だいぶ寒くなってきましたね。いよいよ冬が近付いてきたと感じます。この前の全校朝会では、寒くならると心配なことを2つ話しましたが、最近、みなさんはとても立派だなあと感じています。朝、ポケットに入れて歩いてくる人がほとんどいません。すばらしいです。ぜひ続けてくださいね。

ただ、あいさつの声が少し小さくなっているかなあと感じています。目を合わせて、しっかり声を出してみてくださいね。

さて、先週の木曜日から、「個人面談」というものが始まっていることを知っていると思いますが、「個人面談」とは、いったい何をしているのでしょうか？

これは、みなさんのおうちの方と担任の先生がお話を的大切な大切な時間です。とても短い時間なのですが、みんなががんばっていることや、これからさらにがんばってほしいことなどについて話しています。

自分のおうちの人の個人面談はもう終わったよという人も、これからだよという人もいますね。個人面談が終わったら、ぜひ、おうちの人と話をしてみてください。担任の先生とどんなお話をしたのか、じっくりと聞いてみてください。

みなさんのおうちの方と担任の先生は、しっかりと協力してみんなの力を伸ばしていきたいと考えています。どんな願いをもっているのか、ぜひ知ってほしいと思います。

今日は、もう一つお話をします。先週の月曜日から今週の金曜日まで、多聞小学校はある「週間」になっています。知っていますよね。「読書週間」です。本は読んでいますか？せっかくの読書週間ですから、いつもよりちょっと工夫をして読書をしてほしいと思います。何冊読むかめあてを決めるとか、好きなシリーズをまとめて読むとか、普段はあまり読まないような本に挑戦してみるとか、方法は人それぞれ構わないと思います。個人面談期間で午前授業が多いので、いつもより時間があるはずです。こういう読み方をしてみようというめあてをもってこの期間を過ごしてみてください。

ところで、みなさんはどんな本が好きでしょうか？

私が小学生のころは、伝記や歴史小説が大好きでした。これまでにいろいろな本を読んできましたが、今は絵本が好きです。「ええ、大人なのに絵本？」と思う人もいるかもしれませんね。でも、絵本はとてもいいですよ。同じ絵本を繰り返し読んでも、どんなときに読んだか、そのときの自分の心のありかたで感じ方が変わることもあります。

この読書週間で自分が夢中になれる本に出会ったら、ぜひ感想を教えてください。これでお話を終わります。